Drei bayerische Meistertitel für den Radsportverein Illertissen

Der Radsportverein Illertissen trat bei der diesjährigen bayerischen Meisterschaft im Einrad Freestyle in Gilching mit 21 Küren an. Ziel waren zum einen gute Platzierung bei der Meisterschaft - aber auch einen Startplatz für die Süddeutsche Meisterschaft im Herbst zu ergattern.

Am Samstag gingen zunächst die Einzelküren der Juniorinnen an den Start. In der Altersklasse U11 überzeugte Julia Dein vom RSV Illertissen mit ihrem technischen Können und einer starken Präsentation zum Thema "Mulan". Sie sicherte sich Platz 2 im starken Starterfeld von 12 Fahrerinnen. Somit qualifizierte sie sich auch für die Süddeutsche Meisterschaft. In der Altersklasse U15 gingen gleich vier Sportlerinnen aus Illertissen an den Start. Hannah Fischer gelang ein toller Durchlauf ihrer Kür "Feuerwesen" und holte sich die Bronzemedaille. Mit dieser Leistung qualifizierte sie sich außerdem für das Finale der fünf besten Juniorinnen am Folgetag sowie für die Süddeutsche Meisterschaft. Die weiteren drei Illertisser Küren zeigten ebenfalls gute Leistungen und lieferten sich ein Kopf an Kopf Rennen. Maxima Seitz holte sich mit ihrer Darbietung zu "Die Tribute von Panem" Platz 5, Sarah Lehner schaffte es mit "Believer" auf Platz 6 und Kathrin Höckelmann wurde mit ihrer Kür "Music is my savior" Siebte. Eine tolle Leistung in einer starken Altersklasse mit insgesamt 14 Küren.

Bei den Einzelküren der über 15-Jährigen überzeugte Hannah Lehner mit ihrem hohen technischen Niveau und ihrer starken Performance und holte sich die Goldmedaille in der Altersklasse U17 sowie einen Startplatz im Finale der besten acht Damen. Julia Feldkircher war mit ihrem Durchlauf zum Thema "it-girl" nicht ganz zufrieden. Sie konnte jedoch insbesondere durch ihre tolle Performance und hohe Trickschwierigkeit trotzdem die Bronzemedaille in der U17 ergattern. In der Altersklasse U25 überzeugte Jennifer Rueß die Jury mit ihrer Kür "It's my life" und sicherte sich Platz 1. Somit qualifizierten sich die drei Illertisser Einzelküren alle für die Süddeutsche Meisterschaft.

Weiter ging es am Samstag Nachmittag mit den Paarküren der Junioren. In der Altersklasse U13 konnte sich der Radsportverein Illertissen über einen Doppelsieg freuen. Hanna Nothelfer und Karla Wagner zeigten ihre Kür "Hanni und Nanni" souverän und holten sich Gold. Die Silbermedaille ergatterten Ben Fischer und Julia Dein mit ihrer tollen Performance zum Thema "Fledermäuse". In der Altersklasse U15 konnten sich Hannah Fischer und Sarah Lehner mit "Legende der Amazonen" gegen die starke Konkurrenz durchsetzen und sicherten sich den 2. Platz. Lara Hörmann und Leonie Nothelfer überzeugten mit ihrer guten Performance als "Ninjas" und holten sich einen tollen 3. Platz. Kathrin Höckelmann und Maxima Seitz verpassten ganz knapp das Podest, schafften aber mit ihrer Kür "The legend of the vampires" einen starken 5. Platz. Für das Finale der besten fünf U15-Paarküren am Sonntag qualifizierten sich von den Illertissern erfreulicher Weise drei Küren.

Letzter Programmpunkt am Samstag waren die Paarküren Expert der über 15-Jährigen. In der Altersklasse U17 überzeugten Hannah Lehner und Julia Feldkircher mit einer emotionalen Performance zum Thema "you are enough" und holten sich Silber. Eleonora Ganser und Marie-Chantal Danz gelang ein guter Durchlauf ihrer Kür "fight for a new hope" und sie schafften es auf Platz 2 in der Altersklasse U23. In der Altersklasse U25 überzeugten Jennifer Rueß und Ramona Lezius mit ihrer starken Performance zu "Rewrite the stars" und sicherten sich die Silbermedaille sowie einen Startplatz im Finale der besten Damen. Anja Hilble und Selina Kögel zeigten eine schöne Kür zum Thema "Tanz in den Mittsommer" und schafften es mit Platz 3 ebenfalls aufs Podest. Somit konnten sich alle Junior- und Expert-Paarküren aus Illertissen für die Süddeutsche Meisterschaft im Herbst qualifizieren.